

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, April 2024

Putri Aulia 2115471060

Asuhan Kebidanan Balita Dengan Perkembangan Sosialisasi dan Kemandirian Meragukan di TPMB Riting Tulang Bawang Barat

xvi + 66 halaman + 13 tabel + 6 gambar + 20 lampiran

RINGKASAN

Sosialisasi dan kemandirian merupakan aspek yang berhubungan dengan pencapaian kemandirian anak untuk melakukan aktivitas sehari-hari sendiri dan aktivitas sosial. Berdasarkan hasil pemeriksaan tumbuh kembang di TPMB Riting tersebut didapatkan 14% (1 dari 7 anak) mengalami perkembangan sosialisasi dan kemandirian meragukan, dan hasil pengkajian pada tanggal 24 Maret 2024, data subjektif ibu mengatakan anaknya belum bisa mengancingkan baju sendiri, data objektif hasil pemeriksaan pertumbuhan anak normal, dan pada pemeriksaan Kuesioner Pra Skrining Perkembangan didapatkan jawaban Ya 8 dan Tidak 2, maka diagnosanya : An. K usia 55 bulan 2 hari dengan perkembangan sosialisasi dan kemandirian meragukan. Rencana asuhan yang akan diberikan yaitu stimulasi dan pemantauan tumbuh kembang, melakukan pemeriksaan ulang Kuesioner Pra Skrining Perkembangan setelah 2 minggu anak distimulasi di rumah.

Pelaksanaan dilakukan kunjungan sebanyak 5 kali selama 2 minggu. Kunjungan ke 1 tanggal 24 Maret 2024 dilakukan *informed consent*, melakukan pendekatan pada anak, dan menganjurkan ibu stimulasi anaknya dirumah. Kunjungan ke 2 tanggal 27 Maret 2024 masih seperti tiga hari yang lalu belum bisa bermain permainan ular tangga, belum bisa mengancingkan baju dan menganjurkan ibu untuk menstimulasi anaknya dirumah. Kunjungan ke 3 tanggal 30 Maret 2024 anak sudah bisa bermain permainan ular tangga tetapi belum bisa mengancingkan baju sendiri dan berat badan anak naik 1 ons. Kunjungan ke 4 tanggal 02 April 2024 anak sudah bisa mengancingkan baju sendiri. Kunjungan ke 5 tanggal 05 April 2024 anak sudah bisa bermain permainan ular tangga dan sudah bisa mengancingkan baju serta melepaskan kancing bajunya sendiri, terdapat juga berat badan anak naik 1 ons.

Evaluasi yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan dengan kunjungan 5 kali selama 2 minggu, terjadi perubahan pada perkembangan sosialisasi dan kemandirian serta terjadi kenaikan berat badan anak 2 ons. Pada kunjungan awal hasil pemeriksaan Kuesioner Pra Skrining Perkembangan 54 bulan dengan jawaban Tidak : 2. Lalu pada kunjungan ke 5 jawaban Tidak : 0 yang artinya perkembangan sosialisasi dan kemandirian anak sudah sesuai dengan usianya.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan pada An. K dengan perkembangan sosialisasi dan kemandirian meragukan setelah dilakukan stimulasi 2 minggu perkembangan anak menjadi sesuai dengan usianya. Saran bagi orang tua dapat rutin melakukan pemeriksaan tumbuh kembang anak dan memberikan stimulasi lebih sering kepada anak yang sesuai dengan usianya.

Kata kunci : Perkembangan Sosialisasi dan Kemandirian Meragukan

Daftar bacaan : 18 (2012-2022)